

# WNI

## Bupati Barru Pimpin Upacara Peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2025

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WNI.OR.ID**

Jan 3, 2025 - 20:09



*Dalam rangka memperingati Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama Republik Indonesia yang ke-79, Bupati Barru, bersama jajaran pemerintah kabupaten, memimpin upacara yang berlangsung di halaman Gedung Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu, Kantor Kementerian Agama Kabupaten Barru*

BARRU– Dalam rangka memperingati Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama Republik Indonesia yang ke-79, Bupati Barru, bersama jajaran pemerintah kabupaten, memimpin upacara yang berlangsung di halaman Gedung Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu, Kantor Kementerian Agama Kabupaten Barru, Jumat (3/1/2025).

Upacara yang dihadiri oleh sejumlah tokoh penting ini, di antaranya Ketua DPRD Kabupaten Barru, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Barru beserta jajaran, Ketua Pengadilan Agama Barru, Pabung Kodim 1405/Parepare, Jaksa Fungsional Kejari Barru, serta pimpinan berbagai lembaga dan organisasi di Kabupaten Barru, menjadi momen refleksi terhadap perjalanan Kementerian Agama dan kontribusinya terhadap masyarakat.

Bupati Barru dalam sambutannya membacakan pidato Menteri Agama Republik Indonesia, yang menekankan bahwa Indonesia adalah negara yang memberikan tempat terhormat bagi agama, sekaligus menjamin kebebasan beribadah bagi seluruh warga negara. Ia menyampaikan, keberhasilan Kementerian Agama diukur dari sejauh mana lembaga ini mampu mendekatkan umat dengan ajaran agama mereka, serta mengurangi kesenjangan antara kehidupan umat dan ajaran agama yang dianut.



Dalam sambutannya, Bupati Barru juga mengungkapkan pentingnya tema HAB ke-79 “Umat Rukun Menuju Indonesia Emas”, yang merupakan wujud nyata dari misi Asta Cita Pemerintahan Prabowo-Gibran. Tema ini menggambarkan bahwa Indonesia Emas hanya dapat terwujud apabila umat hidup rukun dan harmonis.

"Sebagai bagian dari tantangan global, kita harus bersama-sama menghadapi kerusakan alam dan perubahan iklim yang semakin memprihatinkan. Kementerian Agama memiliki peran strategis dalam menyuarkan kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, serta mengkampanyekan pencegahan kerusakan iklim," ujar Bupati Barru.

Selain itu, Bupati Barru juga menekankan pentingnya peningkatan kualitas pendidikan agama dan keagamaan pada semua jalur dan jenjang pendidikan, serta pemberdayaan ekonomi umat melalui program kemandirian pesantren, pengembangan ekosistem ekonomi haji, dan optimalisasi zakat, wakaf, serta filantropi.

Upacara ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh Kepala Kemenag Barru, serta harapan agar seluruh elemen masyarakat terus berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia yang lebih baik dan harmonis.

(mhh)